



なるほどなっとくニュース

なっとくんの「なるほどなっとくニュース」は、県立山口博物館ホームページでダウンロードすることができます。

しょういんせんせい とらじろう
松陰先生は寅年生まれ
の次男坊なので、寅次郎
と名付けられたよ

なっとくんの やまぐちはくぶつかんにつきびっくり山口博物館日記(10)

しょうかそんじゆく つく 松下村塾を創ったのは

しょういんせんせい 松陰先生じゃないの!?



吉田松陰自賛肖像(中谷本)

やまぐちはくぶつかん山口博物館には「**しょうかそんじゆく** もけい松下村塾」の模型

ほんものと、本物そっくりのまど間取りのてんじしつ展示室があります。



「なっとくん、しょうかそんじゆく松下村塾を創ったのはだれか知ってるかい？」

れきしたんとうと、歴史担当の学芸員さん。あれ？しょういんせんせい松陰先生じゃないの？



きへいたい奇兵隊の軍服と袖印～きへいたいしもともりくまじろう奇兵隊士元森熊次郎資料展～2月12日(月)まで開催中です！

しょうかそんじゆく「さいしよ松下村塾を最初に開いたのは、

おじ叔父の**たまきぶんのしん**だよ。かれ彼は、おさな幼

ころい頃の寅次郎(吉田松陰)に、きび厳

がくもんしく学問を指導した人物です。」

こ子どもの頃からしょういんせんせい松陰先生は一生

けんめいべんきょう懸命勉強に励んでいたんだね。

めいじいしん明治維新を切り拓いた若者達が先生と学問に励み、日本の未

らい来について議論を交わした場所…。胸がドキドキしてきました。